

Fecha: 22-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Farkas se cuadra con aporte para tres “héroes” en Penco

Pág. : 5
Cm2: 150,7
VPE: \$ 206.702

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

Farkas se cuadra con aporte para tres “héroes” en Penco

Manuel Rivas, bombero de Penco que perdió su casa mientras combatía el fuego, Matías Arriagada, quien perdió a su padre y su perro en los incendios en Lirquén; y Carlos Arévalo, carabinero, también de Lirquén, quien salvó a su madre al momento de la evacuación, son las tres personas a las que Leonardo Farkas aludió para entregar una parte económica, a modo de ayuda en medio del desastre por los incendios forestales.

El empresario compartió en su cuenta de X un mensaje pidiendo que le



leonardofarkas • @leonardofarkas · 5h

CAPTURA X



...

Díganle al bombero Manuel, al joven Matías y al carabinero Carlos que den sus datos para depositarles dos millones de pesos a cada uno, con mis mejores deseos. Apoyo directo y transparente.

Pido a los periodistas que entrevisten a familias que lo perdieron todo en el

[Mostrar más](#)

Hay gente que me necesita": Bombero que perdió su casa sigue combatiendo las llamas en Penco

[Más detalles acá](#)



EL MENSAJE DE LEONARDO FARKAS PARA LOS TRES AFECTADOS.

ayuden a contactar a los tres aludidos, para enviarle su ayuda.

“Díganle al bombero Manuel, al joven Matías y al carabinero Carlos que

den sus datos para depositarles dos millones de pesos a cada uno, con mis mejores deseos. Apoyo directo y transparente”, fue el mensaje de Farkas. ☺